

Artikel vom 05.07.2020

Stadtverband

Stephan Noll zum neuen Bürgermeister von Alzenau gewählt



Foto: Björn Friedrich

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

vielen herzlichen Dank für Ihr Vertrauen, Ihre Stimmen und Ihre Unterstützung bei der Bürgermeisterwahl am 5. Juli 2020! Ich freue mich sehr, bin glücklich und demütig, dass Sie mich zu Ihrem neuen Ersten Bürgermeister der Stadt Alzenau gewählt haben.

Laut endgültigem Wahlergebnis stimmten 54,7% (4.898 Stimmen) für mich und 45,3% (4.049 Stimmen) für Gordon Hadler, bei einer Wahlbeteiligung von 60,8%. Die Wahl ist für mich Auftrag und Verpflichtung zugleich, die erfolgreiche Arbeit zum Wohle unserer Stadt Alzenau fortzuführen. Ich werde mich mit ganzer Kraft und Leidenschaft für Sie und unsere Stadt einsetzen und meinen Prinzipien und meinem inneren Kompass treu bleiben.

Ich bedanke mich sehr bei allen, die mich auf diesem Weg begleitet haben. Besonders bei meinem Partner, meiner Familie, meiner Partei und allen Mitgliedern des #TeamStephan sowie allen weiteren Unterstützerinnen und Unterstützern. Ich sage immer, Bürgermeister wird man nicht alleine und die vergangenen Monate haben das auch gezeigt. Dafür bin ich sehr dankbar!

Jetzt heißt es gemeinsam mit Ihnen Alzenau weiter voranzubringen. Ich will Gutes bewahren, neue Impulse setzen und Bürgermeister für alle sein - dafür stehe ich, dafür arbeite ich und nehmen Sie mich beim Wort. Ich bin für Sie da!

Es grüßt Sie herzlich,

Ihr neuer Bürgermeister
Stephan Noll